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Abstract (en)
The subject matter of the invention is a wet razor. In order to produce a wet razor which permits the user always to shave under the best possible
conditions, the invention proposes a wet razor (2) having a handle part (3) and having a blade part (4) with at least one exchangeable razor blade,
proposes a device for registering the use of the razor, proposes an electronic evaluation unit which is connected, via a signal line, to the device for
registering the use of the razor (2) and proposes an electric display (12) which is connected to the electronic evaluation unit (20). <IMAGE>

Abstract (de)
Gegenstand der Erfindung ist eine Naßrasiervorrichtung. Um eine Naßrasiervorrichtung zu schaffen, die es dem Benutzer ermöglicht, die Rasur
stets unter bestmöglichen Bedingungen durchzuführen, wird mit der Erfindung ein Naßrasierapparat (2) mit einem Griffteil (3) sowie einem
Klingenteil (4) mit mindestens einer auswechselbaren Rasierklinge, eine Einrichtung zum Erfassen des Gebrauchs des Rasierapparates, ein mit der
Einrichtung zum Erfassen des Gebrauchs des Rasierapparates (2) über eine Signalleitung verbundene elektronische Auswerteeinheit sowie eine an
die elektronische Auswerteeinheit (20) angeschlossene elektrische Anzeige (12) vorgeschlagen. <IMAGE>
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